

久美浜学園保幼小中一貫教育だより くみはまこういゅうかぶと山



久美浜学園ホームページ：各学校園所の様子を掲載
「久美浜学園保幼小中一貫教育」で検索、スマホでも閲覧可能

久美浜学園事務局R7.2.21.No.12
(☎82-0079(久美浜中内))

久美浜学園保幼
小中一貫教育

2月は「逃げる」、もうすぐ3月です。

3学期は短いですが、どの園所学校もいろいろな行事が目白押しです。子どもたちは生き生きと活動し、毎日、充実しています。学年で付けるべき力は、しっかり付けて次のステップへ進みましょう。

中学校2年生 「立志式」、 小学校4年生 「10歳をいわう会」



1年生の3学期から職業調べが始まり、9月に職場体験、そして3学期の立志式へとつながります。自分のなりたい職業を考え、理由も述べ、今できることを明らかにしていきます。今の心境を漢字一字に表しながら、とてもよい発表となりました。



将来の夢を一人一人が保護者の前で発表しました。「久美浜湾の漁師」「宇宙開発者」「保育士」「薬剤師」など、多様な夢をしっかりと理由をつけて発表しました。地域学習で学んだことも活かされ、すばらしい発表でした。2人縄跳びも披露しました。



和室で自分たちが活躍する委員会活動のビデオを見た後、音楽室では、縄跳びができるようになったことを一人ずつ発表しました。保護者から「おお～」という声があがっていました。そして、合唱と自分たちの夢を発表しました。合奏で締めくくり。



音楽室で合奏し体育館は移動。跳び箱、マット運動、縄跳び（短縄と8の字）、サッカーのシュートと自分で種目を選んで発表をしました。音楽室で合唱と感謝の呼びかけをしました。最後は、保護者と一緒にみんなで記念写真を撮りました。

中学校3年生の 英語の発表会

英語で発表しているのをうなづきながら聞いている子どもたち。ここまで力が付きました。



Japanese Traditional Culture



Discover Japan

小学校体験入学、園所の子どもたちがやってきました。

高龍小学校



廊下で出会った6年生が、アーチを作つて通してくれました。



園所の子どもたちのそばには、1年生がついて教えてくれています。鉛筆の持ち方を教えてもらい、実際に紙に書いてみます。字はまだ無理なので線を書いたりぐるぐるを書いたりしました。体育館に行って一緒に体操をし、1年生の8の字跳びを見ました。

久美浜小学校



1年生の先生の授業です。野菜や果物などの名前の字数を手拍子で確認します。そして、鉛筆を貸してもらって線やぐるぐるを書きました。みんな集中して一生懸命書いています。その後、5年生が考えた「レンジでチン」という鬼ごっこをして、広い体育館を走りました。

かぶと山小学校



授業には、隣に1年生の子がついていてくれます。座る姿勢や鉛筆の持ち方、書き方をていねいに教えてもらっています。そして、1年生のお店屋さんでカードをいっぱいもらいます。最後は、1年生が作ったおもちゃのプレゼントで一緒に遊びました。

こうりゅう虹こども園の発表会

こうりゅう虹元気太鼓

不思議なキャンディーやさん

おばけホテルへようこそ

朝起きたら小さくなっちゃった

ハッピーエコラブ大作戦

5歳は、お話を元からスタートしました。25人がグループで作った2つのお話を劇にしました。セリフもお互いに見合って改善していくました。大きな声で言えるようになったり、台詞が増えたりしました。ホールいっぱいの保護者の方が参観に来られていました。

小学校の大縄大会、たくさん応援に来てもらいました。

久美浜小

かぶと山小

高龍小



チームで気合いを入れて、競技を開始です。「心を一つに輝け！久美っ子」がスローガンです。

新記録がどんどん出ます。みんな集中してとんでいます。心を一つに応援にも力が入ります。

数を数える大きな声が体育館いっぱいに響きます。小さい子に優しい声かけをする高学年です。